

BESSIÈRES

Solidarité transfrontalière

La délégation franco-espagnole sur le terrain

Le projet franco-espagnol **Se Canto** est entré dans sa phase concrète! Au lendemain de la soirée de lancement officiel qui a eu lieu à Pechbonnieu le mardi 10 avril, (voir en pages Pechbonnieu) la délégation espagnole a profité d'un programme aux couleurs locales. La matinée a débuté par la visite des serres de Bessières, animée par le directeur, Hermann Meurs. Après la découverte très instructive du mode de culture hors-sol des tomates labellisées O'Toulouse, les participants se sont intéressés à la

par Simulation (MRS) ; actuellement en cours au sein des serres, sous la houlette de Pôle Emploi, la MRS est utilisée dans le cadre du recrutement de près de 80 personnes. Un moyen de mutualiser les dispositifs d'insertion pour les transférer en Aragon selon l'objectif de certaines actions du projet **Se Canto**. La matinée s'est poursuivie sur les terres du Clos Vivaldi à Vacquiers, ferme aux multiples facettes appartenant à la Fondation Marie-Louise, qui est l'un des partenaires français du projet européen. Après une visite du centre d'équi-thé-



La visite des serres de Bessières

rapie destiné aux personnes de travail, tout le monde a en situation de handicap, apprécié le déjeuner très puis une réunion technique convivial.

FG31